Kompanieversammlung 2024

"Die Eiserne" stellt sich neu auf - Michael Steinmeier übergibt den Stab

Am 08. März 2024 fand die Kompanieversammlung der "Eisernen" Kompanie der Schützengemeinschaft Brake e.V. statt. Die Veranstaltung begann um 19.34 Uhr im Vergleich zu den Vorjahren somit zumindest gefühlt pünktlich und mit einer sensationellen Beteiligung. Hauptmann Michael Steinmeier begrüßte die anwesenden Ehrenoffiziere der Kompanie Bataillons sowie die Kompaniemitglieder der befreundeten Schützenvereine Lüdenhausen, Lemgo und der Musikfreunde Schwelentrup. Anschließend gedachte die Kompanie des verstorbenen langjährigen Kompaniezapfers Heinz Jochheim.

Es folgte der Rückblick auf das vergangene Jahr. Absolutes Highlight war das nach vierjähriger Zwangspause wieder gefeierte Schützenfest in Brake. Ein weiterer Höhepunkt war das Bataillonspokalschießen. Hier konnte der 2022 erstmals gewonnene Pokal mit knappem Vorsprung direkt wieder verteidigt werden. Besonders hervorzuheben waren auch die Ehrungen der Generalversammlung. Geehrt für 70 Jahre Mitgliedschaft wurden Ehrenhauptmann Herbert Freitag und Karl-Heinz Holzkämper, der zusätzlich für seinen 90. Geburtstag geehrt wurde.

Nach der für exakt sieben Minuten angekündigten Pause stellte Hauptmann Michael Steinmeier den Kassenbericht vor. Aufgrund der tadellos geführten Kasse wurde der Kompanievorstand durch die Versammlung auf Antrag von Ehrenoberleutnant Thomas Freitag entlastet.

Es gab einem kurzen Ausblick auf das kommende Schützenjahr mit den Schützenfesten in Lüdenhausen und Lemgo sowie einer Jubiläumsveranstaltung der seit Jahrzehnten befreundeten Musikfreunde Schwelentrup und ein paar positive Worte zur Kompanieentwicklung. Dann folgte mit den Neuwahlen der formell wichtigste Punkt des Abends.

Nach 20 Jahren Ehrenamt trat Leutnant Dirk Detering zurück und wurde als Anerkennung

für seine Arbeit zum Ehrenleutnant gewählt. Versammlung bestätigte Die bei den anstehenden Wahlen die Vorschläge des Vorstandes. So wurden mit Fynn Detering und Hendrik Stumpenmeier zwei neue junge Rottmeister gewählt. Aufgrund Verdienste wurde Rottmeister Markus Bester zum Leutnant befördert. Bis dahin leitete Michael Steinmeier Hauptmann Versammlung und trat anschließend nach 21 Jahren Ehrenamt zurück. Auf Vorschlag des scheidenden Hauptmanns wurde Leutnant und Schriftführer Marcel Gleim zum neuen Hauptmann gewählt.

folgte eine unvergessliche Es wohl Verabschiedung der ausgeschienenen Offiziere. Nach Geschenken und Auszeichnungen der Freunde aus Lüdenhausen und Schwelentrup, gab es für Michael Steinmeier eine besondere Laudatio deren Ende er unter Leitung des dienstältesten Ehrenhauptmanns Freitag zum Ehrenhauptmann gewählt wurde. Neben der obligatorischen Flasche gab es für die beiden ausgeschiedenen Offiziere jeweils einen "Eisernen" Zylinder mit Gravur der amtlichen Stationen sowie eine Kollage mit ihren "Greatest Hits". Als große Überraschung gab es zuletzt noch ein Ständchen der Musikfreunde Schwelentrup. Mit musikalischer Begleitung wurde die Versammlung gegen 22.00 Uhr beendet und es ging zum geselligen Teil des Abends über.

